


Prezado Amigo,

Saúdo-vos em Nome de nosso Senhor e Salvador, Jesus Cristo. Ao embarcarmos 
nesta jornada de sacrifício, elaboramos este devocional diário que os encorajará a 
permanecer firmes na fé durante todo este mês. Ler este devocional, além de sua 
Bíblia, será uma ótima maneira de começar sua manhã na presença do Senhor. 
Servirá como um lembrete dos sacrifícios que os homens e mulheres de Deus fizeram 
para colher as bênçãos que Deus tinha reservado para suas vidas.

Oro para que sejais abençoados pelo seu conteúdo. Deus vos abençoe 
abundantemente.

Seu servo em Cristo,

Bispo Angelo Barbosa



Há muitas montanhas mencionadas 
nas escrituras: Monte da Tentação, 
Monte das Bem-aventuranças, 
Monte da Transfiguração, Monte 
Sião, Monte das Oliveiras, Monte 
Carmelo, etc. Então, o que é tão 
importante no Monte Sinai que 
é chamado de “a montanha de 
Deus”? Foi aqui que o Senhor Todo-
Poderoso, o EU SOU que EU SOU, 
apareceu a Moisés e o convocou a 
retornar ao Egito e libertar Seu povo. 

Aqui, os mandamentos são dados 
à mão escritos por Deus em tábuas 
de pedra. Aqui, o glorioso fogo de 
Deus queimou o topo da montanha. 
E à medida que seus pedidos forem 
levados ao topo desta montanha, 
saiba que o mesmo fogo que caiu 
sobre esta montanha cairá sobre seus 
pedidos, consumirá tudo o que não é 
de Deus e purificará/fortalecerá com 
Sua glória o que é bom.



O Senhor, seu Deus, é a Chama Eterna 
Ardente. Aleluia! Saiba disso, querido 
participante do mês do sacrifício: 
Como este fogo ardeu brilhante, você 
brilhará brilhante para a glória do 
Todo-Poderoso! Nada será capaz de 
consumi-lo. NADA! O Fogo Vivo que 
arde dentro de você fará com que os 

seus problemas sejam consumidos. 
Os seus inimigos verãa a glória do 
Todo-Poderoso em sua vida! 



Não há sacrifício maior do que o 
sacrifício da carne e seus desejos. 
Nós, que aceitamos Cristo em nossas 
vidas, devemos estar dispostos a nos 
sacrificar diariamente. O eu e todos 
os seus desejos carnais não podem 
ir antes da vontade do Senhor. Ele 
agora vive em nós. Seu Espírito 
Santo habita em nossos corações, e 
quando abrirmos nossos corações 
para ouvir Sua Voz, começaremos 
a viver pela fé, confiando em Deus 

que venceremos toda e qualquer 
circunstância da vida! Nossa carne 
gritará, gritará e terá um ajuste, mas, 
no entanto, coloque-a em plena 
submissão à Palavra de Deus, e você 
verá a manifestação de grandes 
coisas em sua vida!



Ouça! O sacrifício custa-nos. Se não 
sentirmos a dor do que estamos 
fazendo, não é um sacrifício. Simples 
assim! Custos de sacrifício! Davi 
entendia o sacrifício e conhecia a 
Deus. Ele queria oferecer sacrifícios 
ao Senhor, e foi bom de Araunah 
oferecer-se tão voluntariamente para 

ajudar Davi. Mas o sacrifício é pessoal, 
e Davi sabia disso. Tinha que vir dele, 
dos seus recursos, do seu coração, do 
seu suor. Quando entendemos isso 
e o fazemos, grandes resultados se 
seguem. Custos de sacrifício.



Você só pode oferecer ao Senhor o 
que você tem. Sim, um sacrifício é 
dar ao Senhor o que você tem que 
é muito difícil de renunciar. Deus 
nunca lhe pedirá o que você não 
tem. Isso lhe custará, más se estiver 
em sua capacidade de dar, Ele usará 
o que você lhe der. Muitas vezes 
pensamos que isso é muito difícil 
de desistir, ou é muito insignificante 
para Deus, e é aí que erramos e 
perdemos na vida. Deus nos pedirá 

exatamente o que temos em nossa 
posse. Se estivermos dispostos a 
deixá-lo ir para um propósito maior, 
Ele usará o que liberarmos para Ele, 
e Ele nos abençoará tremendamente 
como resultado de nossa obediência. 



Assim que você deu esse passo de 
fé para se sacrificar ao Senhor, Ele 
ouviu seu clamor! Sim, você pode 
acreditar nisso de todo o coração. Ele 
está descendo para fazer o quê? Para 
resgatá-lo do que está te oprimindo, 
do que está te machucando e do que 
se tornou uma montanha impossível 
diante de você. Mantenha o foco 

neste mês no que você está pedindo 
a Deus. Porque você fez seu voto, a 
resposta está em andamento mesmo 
hoje, enquanto você lê esta palavra. 
O Senhor está aqui para resgatá-lo 
da(s) mão(s) que se esforçaram muito 
para mantê-lo em cativeiro na vida. 
Liberte-se! 



Deus é um Deus que guarda 
concertos. Fomos levados a uma 
aliança com Deus através da obra 
acabada da cruz, através do Sangue 
de Jesus! Saiba que Deus é fiel à Sua 
promessa. Sua Palavra nunca pode 
e nunca voltará a Ele vazia. Deve 

cumprir o que foi enviada para fazer. 
Quando fazemos a nossa parte, Ele 
certamente fara a Dele.



Não há como escapar dos desertos da 
vida. Mais cedo ou mais tarde, todos se 
encontrarão em um deserto. É um lugar 
de desolação, mas não de desespero. É 
um lugar de sacrifício, mas também de 
serenidade. É no deserto que Deus nos 
molda e nos faz quem Ele deseja que 
sejamos. Não fuja do seu deserto; você 

pode simplesmente encontrar-se lá 
por mais tempo do que você tem que 
estar. Mantenha uma boa atitude de 
sacrifício no deserto. Saiba que Deus 
está convosco e sabe exatamente o que 
precisais e por quanto tempo precisais 
estar lá. Cresça no seu deserto!



Antes de melhorar, piorou. Houve 
uma reação não porque o faraó não 
acreditou nas palavras de Moisés, 
mas porque ele ficou com medo do 
que aquelas palavras poderiam fazer 
entre os israelitas. O inimigo hoje 
não é diferente. Ele está com medo 
agora que você deu seu passo de fé e 
fez seu voto diante do Senhor neste 
Mês de Sacrifício. Ele ira se aproximar 
de com pensamentos de dúvida, 

frustração, medo, preocupação, etc. 
Não ceda às táticas dele. Pode haver 
um atrazo, mas é só para te jogar 
mais à frente quando for lançado! 
Um retrocesso não é uma derrota; 
É um posicionamento estratégico 
para voar mais longe do que você 
imaginava ser possível! Mantenha o 
foco no avanço que você espera de 
Deus.



Não há outra explicação necessária. 
Não perca seu tempo tentando fazer 
com que os outros entendam seu voto 
sacrificial. Não pode. Por que? Porque 
há coisas na vida que não fazem sentido 
para os outros, apenas para quem nelas 
está investido. Seu voto está entre você e 
Deus. Seu pedido está entre você e Deus, 
e o Grande EU SOU é Aquele em quem 

você está confiando. Alguns ao seu 
redor podem não entendê-lo. Alguns 
ao seu redor podem não concordar com 
você, mas tudo bem. Apenas mantenha 
seu coração e mente conectados com o 
Senhor. Saiba por que você está fazendo 
o que está fazendo. E saibam que o 
nosso Deus, o EU SOU QUEM EU SOU, 
está convosco. 



Deus sempre proverá para aqueles 
que se sacrificam a Ele. Mas, às vezes, 
Ele nos pedirá que façamos algo 
antes de realizar o milagre. Veja, 
isso se chama colaboração. Quando 
colaboramos com Deus fazendo 
a nossa parte, Ele vem e faz a Sua. 
Qual é a nossa parte normalmente? 
É oração/jejum sacrificial, perdoar, 
amar, obedecer, etc. Às vezes, Deus 

nos pede que façamos algo para 
ver o quanto estamos confiando 
em Seu comando. Se obedecermos, 
estaremos mostrando a Ele que 
acreditamos e confiamos; assim, em 
troca, Ele honra e fornece a resposta!



Não há maior acto de adoração do que 
o sacrifício! Adoração não é música 
cantada em uma manhã de domingo 
nem se encaixa perfeitamente 
na memorização bíblica Adorar é 
desistir de si mesmo e de todos 
os seus desejos para abraçar a 
vontade e o caminho de Deus. Deus 

deseja verdadeiros adoradores que 
adoram o SENHOR em Espírito e em 
verdade. Nunca alguém pode ser um 
verdadeiro adorador se não estiver 
disposto a viver sacrificialmente para 
o SENHOR.



Que Deus poderoso servimos! 
Quando derdes a Ele sacrificialmente, 
recebereis de volta em abundância! 
Não só seu sacrifício está falando por 
você, mas o favor de Deus repousa 
sobre você como resultado de sua 
obediência. Sim, aquele passo de fé 
que você deu naquele dia no altar 
é um primeiro passo para um favor 
incomum entre os outros. Até mesmo 

seus inimigos lhe entregarão o que 
Deus ordenou que eles lhe dessem 
resmungos ou reclamações! Quando 
o favor de Deus está sobre você, é 
evidente para todos ao seu redor. 
Prepare-se, pois você certamente 
não ficará de mãos vazias! 



Há uma recompensa cem vezes maior 
para todos aqueles que plantam 
sacrificialmente e crêem em Deus para 
o aumento. Aleluia! Uma colheita nos 
espera quando confiamos no Senhor, 
mesmo em tempos de seca, pois 
compreendemos o poder do plantio 
sacrificial. Semear a nossa semente 
traz a nossa colheita. Não podemos 

ter uma colheita se não soltarmos a 
semente. Se Deus fez isso por Isaque, 
Ele fará por você. Segure sua semente 
e olhe bem para ela. Essa semente fará 
alguma coisa por você em sua mão? 
Se você sabe que não vai (e sabe que 
não vai), semeie. Seguir-se-á uma 
recompensa cem vezes.



Do alto do Monte Sinai, o Senhor 
assegurou a Moisés que Ele é um 
Deus que ouve e vê. Não pense por 
um momento que o que você está 
passando não pode ser mudado, 
curado, restaurado, etc. Deus é 
Todo Poderoso! Ele te viu quando 
você fez seu voto. Ele vê você agora 
como sua fé e confiança estão Nele 
continuamente. Mantenha-se no 

espírito de expectativa enquanto 
seus pedidos estão chegando ao 
topo do Monte Sinai. Tão certo 
quanto Deus vê e ouve você, Ele 
está se aproximando de você com a 
resposta ao seu clamor.



Às vezes, o sacrifício pode não 
estar em ir a algum lugar, mas em 
permanecer exatamente onde 
você está. Quantos são aqueles que 
fogem de um problema em vez 
de permanecer e tentar corrigi-lo? 
Sabe por quê? É preciso sacrifício 
para permanecer. Pode ser preciso 

abnegação e talvez até um pouco de 
humildade para permanecer. Quão 
dispostos estamos a nos sacrificar e 
permanecer exatamente onde Deus 
quer que estejamos? Posso assegurar-
lhes que, se ficarmos quando Deus 
disser “Fique”, colheremos a colheita 
de nossa obediência sacrificial.



Quando colocamos nossos 
corações para fazer o bem, o 
inimigo não está nada feliz. Não 
importa o quão pequeno ou 
grande esse bem possa ser, você 
pode se preparar para receber 
críticas dos outros e palavras 
de desânimo daqueles que 

não têm o mesmo coração que 
você. Mas não te preocupes. 
Continuai a fazer o bem, 
continuai a contribuir, pois tudo 
o que fizerdes será honrado 
pelo Senhor Todo-Poderoso!



Às vezes, o sacrifício pode não 
estar em ir a algum lugar, mas em 
permanecer exatamente onde 
você está. Quantos são aqueles que 
fogem de um problema em vez 
de permanecer e tentar corrigi-lo? 
Sabe por quê? É preciso sacrifício 
para permanecer. Pode ser preciso 

abnegação e talvez até um pouco de 
humildade para permanecer. Quão 
dispostos estamos a nos sacrificar e 
permanecer exatamente onde Deus 
quer que estejamos? Posso assegurar-
lhes que, se ficarmos quando Deus 
disser “Fique”, colheremos a colheita 
de nossa obediência sacrificial.



Não há nada mais belo do que 
a humildade. Quando somos 
humildes, compreendemos 
plenamente que é Deus em 
nós e através de nós e não de 
nós mesmos. Isso, por si só, é 
sacrificial. Qualquer um pode se 
orgulhar, mas é preciso sacrifício 

de si mesmo para ser humilde. 
Quando nos apresentarmos 
diante do Senhor com 
humildade, Ele estará sempre 
pronto a ouvir e responder aos 
pedidos do nosso coração.



Há muitos “ites” que lutam para 
tornar sua vida o mais miserável 
possível, mas não conseguem resistir 
ao poder do sacrifício. Há tanto 
poder no sacrifício que confunde 
o inimigo sem que você tenha que 
dizer uma única palavra a ele. Há os 
Cimentos, os invejosos, os Ofensores, 
os que tentam te parar, os “Quem 

pensam que são “ites”, etc. A lista 
continua. A todos os “ites” da vida, 
Deus, Ele mesmo, fará com que eles 
saiam do seu caminho, colocando-
os onde vocês pertencem. Não 
há necessidade de abordá-los ou 
respondê-los, pois seu sacrifício já 
está em ação em seu nome. 



Há uma cobertura sobre uma 
vida sacrificial que outra vida 
não tem. Quando um crente vive 
sacrificialmente em obediência à 
Palavra de Deus, há uma “cobertura 
de sangue” que o protege de todo 
mal! Que cobertura de sangue é 
essa? Para os israelitas, era o sangue 
de um jovem bode ou cordeiro 

colocado nos umbrais de suas casas, 
mas hoje, é o precioso Sangue de 
Jesus Cristo, o Cordeiro de Deus, 
colocado sobre os umbrais de nossos 
corações de maneiras que nem 
sequer conhecemos!



Compulsão significa simplesmente 
a ação ou estado de forçar ou ser 
forçado a fazer algo. Preste muita 
atenção às Palavras de Deus a Moisés: 
Ele cuidará disso. Meu deus! Você 
sabe que, quando você obedecer 
à Sua Voz e sair com fé, Ele cuidará 
disso? Ele vai ter certeza. Ele fará 
com que as coisas trabalhem juntas 

para que sua descoberta aconteça! 
Não importa como está agora. 
Não importa o que os outros estão 
dizendo sobre isso. Nem importa 
como você se sente agora; é sobre 
FÉ! CONFIAI em Deus que Ele fará 
isso por vós. Seu testemunho não 
virá apenas a você, mas correrá até 
você! Aleluia! 



Quantas vezes já estivemos diante 
de um mar de turbulências? Pode ser 
um mar de problemas familiares que 
parecem ser tão grandes e intermináveis. 
Talvez estejamos diante de um mar de 
pensamentos negativos/medrosos que 
parecem estar abafando o bom senso 
repetidamente; Por mais que tentemos 
manter a cabeça acima das águas, 
estamos constantemente descendo. Às 
vezes, sentimos o diabo e seus demônios 
bem atrás de nós e vindo em nossa direção 
com força total! O que fazemos? Confie 
em Deus Quantas vezes já estivemos 

diante de um mar de turbulência? Pode 
ser um mar de problemas familiares que 
parecem ser tão grandes e intermináveis. 
Talvez estejamos diante de um mar de 
pensamentos negativos/medrosos que 
parecem estar abafando o bom senso 
repetidamente; Por mais que tentemos 
manter a cabeça acima das águas, 
estamos constantemente descendo. Às 
vezes, sentimos o diabo e seus demônios 
bem atrás de nós e vindo em nossa 
direção com força total! O que fazemos? 
Confie em Deus



Quando um filho de Deus tem 
um propósito sobre sua vida, 
não há sacrifício muito grande, 
muito menos qualquer oposição 
muito forte! Um crente que se 
sacrifica é um crente que sabe a 

que tem direito e vai pressionar 
qualquer forma de oposição e 
continua a dar os frutos que é 
chamado a dar!



Sejamos reais com nós mesmos; 
quantas vezes inventamos 
desculpas apenas para não fazer 
o que Deus nos pediu para fazer? 
Talvez, possa parecer difícil na 
época, ou talvez simplesmente não 
queiramos fazer isso, ponto final. De 
qualquer forma, arranjar desculpas 
só vai atrapalhar o nosso avanço. A 
questão é: até que ponto queremos 
esse testemunho? Quanto estamos 
dispostos a abrir mão para 
receber? Nossas desculpas podem 

até parecer realmente legítimas, 
mas Deus não está interessado 
em nossas desculpas. Ele quer 
disposição para sacrificar o que Ele 
está nos ordenando a sacrificar. Eu 
sou que é o nosso ego, sacrificá-lo. 
Se é o nosso medo, sacrifique-o. É 
o nosso orgulho? Sacrifique-o. Se é 
uma quantia monetária que Deus 
cutucou seu coração para oferecer 
a Ele, sacrifique-a. Parem de dar 
desculpas!



Deus tem um lugar de vitória 
preparado para vós; Você acredita 
nisso? Agora, se você realmente 
acredita nisso, você obedecerá a 
tudo o que Ele lhe disser para fazer, 
sim ou não? Se Ele disser que você vai 
para a direita, você vai para a direita. 
Se Ele lhe disser para não se mover, 
você ficará completamente parado, 
mesmo que realmente queira se 
mover. Nossa conquista (nosso 

testemunho, avanço e milagre) virá 
através de nosso sacrifício. Nada de 
bom vem de graça, há um preço a ser 
pago. Nem mesmo a obra acabada 
da cruz para nossa salvação veio livre. 
Custou ao Pai Seu Filho unigênito. E 
para que possamos manter nossa 
salvação, precisamos nos sacrificar 
diariamente para ter certeza de que 
estamos vivendo na Palavra de Deus.



Quando estamos em uma batalha, 
isso exige força, coragem e muito 
sacrifício. Às vezes, só temos que 
levantar de manhã cedo e resolver 
o problema que está diante de nós! 
Fale sobre o problema e não sobre 
ele. Quanto mais você fala sobre isso, 
mais forte ele se torna. Mas quanto 
mais você aborda isso, mais fraco ele 
se torna. É preciso sacrifício para sair 
da nossa zona de conforto e entrar 

na batalha e lutar. É muito mais fácil 
ter alguém lutando por nós, orando 
por nós, jejuando por nós. Mas 
lembre-se, são aqueles que lutam 
que receberão a vitória da batalha 
e não os espectadores. É quem fala 
que é ouvido.



Uma coisa que você pode ter certeza é 
o seguinte: quando você se sacrifica ao 
Senhor, o que volta para você nunca é 
a mesma medida que você semeou. Ela 
sempre voltará para você multiplicada. 
Do pouco ao muito é para onde você 
está indo. Quando seu sacrifício fala por 
você, ele clama em seu favor, e faz uma 
maneira de levá-lo de onde você está 
agora para onde Deus o designou para 
estar. Saiba o seguinte: onde você está 
agora não é o seu destino final. Deus 

tem muito mais reservado para você. 
Você acredita nisso? Mesmo antes de 
seus pedidos chegarem ao topo do 
Monte Sinai, Deus está orquestrando 
caminhos para maiores oportunidades, 
testemunhos e milagres! Foi Ele quem 
orientou vossos passos para participar 
deste mês de sacrifício. Ele ordenou 
seus passos até aquele altar, e lá você 
deu seu salto de fé. Ele está aqui para 
levá-lo do pequeno à abundância, para 
uma vida abundante.



“Aqui estou!” Esta é a maneira correta 
de responder ao chamado de Deus. 
Sim, é um sacrifício, pois às vezes, o 
que Deus nos pede vai contra a nossa 
carne e muitas vezes nos tira da zona 
de conforto. Mas o crescimento não 
se encontra em zonas de conforto, 
mas sim em zonas de sacrifício. 

Quando nos sacrificamos, mostramos 
a Deus o quanto dependemos Dele, 
indo contra o que nossa carne deseja 
e nos submetendo ao que Ele deseja 
de nós.



Quando ficamos impacientes, é 
difícil acreditar que Deus fará o que 
disse que faria. Você não sabe que 
o tempo Dele não é o nosso? Ele 
sabe onde, como e quando realizar 
o milagre. Nosso lugar é esperar 
sacrificialmente por Ele. Às vezes, 
perdemos muitas bênçãos por 
causa de nossa impaciência. Muitas 
vezes, Deus usará o mesmo assunto 

sobre o qual estamos orando para 
nos ensinar uma lição antes de 
remover essa situação de nossas 
vidas. Aprendemos com o que 
vivenciamos. Quando aprendemos 
sacrificialmente a esperar em Deus, 
temos paz e, quando o avanço chega, 
fomos moldados para recebê-lo. Não 
perca o que Deus tem para você 
devido à impaciência.










